Содержание/Contents

Комментарии

4 Р.Р. Репин, А.В. Радова

О цене, скрытых неустойках и о правовом значении сделочного условия, отсылающего к акту власти

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 26 декабря 2022 года № 305-ЭС22-18408

Дайджест

24 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за апрель 2023 года

Свободная трибуна

- 55 А.Г. Архипова Безрассудное поведение (moral hazard) в страховании: классификация и способы контроля
- 86 В.Н. Косцов Арбитрабельность споров и полномочия арбитров: соотношение материального и процессуального права
- 114 А.А. Борисов Проблемы реституции при недействительности договора купли-продажи доли в уставном капитале общества с ограниченной ответственностью
- 138 А.А. Карпова Принцип свободной оценки доказательств и стандарты доказывания: положения немецкой доктрины и правоприменительной практики и российская правовая действительность
- 164 И.М. Шевченко К вопросу о субординации требований кредиторов, возникших после возбуждения дела о банкротстве
- 182 Е.С. Юлова Проблемы установления признаков градообразующей организации у должника в деле о банкротстве

Case Comments

4 Radislav Repin, Alina Radova

On Price, Hidden Penalties and the Legal Meaning of a Clause Referring to an Act of Authority

Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-9C22-18408, 26 December 2022

Digest

24 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April 2023

Articles

- 55 Anna Arkhipova
 - Moral Hazard in Insurance: Classification and How to Control It
- 86 Vladimir Kostsov

Substance and Procedure in Arbitrability of Disputes and Powers of Arbitrators

- 114 Anatoliy Borisov
 - Problems of Restitution after Declaring a Share Purchase Agreement Invalid
- 138 Anastasiia Karpova

The Principle of Free Evidence Assessment and Standards of Proof: The Approaches in German Civil Procedural Law and Judicial Practice and Russian Legal Reality

- 164 Ilia Shevchenko
 - On the Subordination of Creditors' Claims Arising after the Initiation of Bankruptcy Proceedings
- 182 Ekaterina Yulova

Problems of Establishing Criteria of a City-Forming Organization in Bankruptcy Cases